

Empresa de Granada diseña uno de los mayores proyectos urbanísticos de Brasil

La firma Mitra Ingeniería, surgida hace cuatro años del vivero de empresas del Parque Tecnológico Ciencias de la Salud de Granada (PTS), será la encargada de rediseñar urbanísticamente una zona de Sao Paulo (Brasil) en la que habitan más de cuatro millones de personas.

La empresa desarrolla proyectos por los que ya se han interesado varios equipos de arquitectos y urbanistas de prestigio internacional, que han solicitado sus servicios e ideas.

Mitra se caracteriza por adaptar un sector como el de la construcción a nuevos modelos de desarrollo basados en la sostenibilidad ambiental y en la utilización de materiales que ahorran energía y la producen a la vez como el sicilio amorfo, ha informado la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, cuyo delegado en Granada, Francisco Cuenca, ha visitado hoy la empresa.

Esta singularidad es lo que ha llamado la atención de los responsables urbanísticos de Brasil, donde pronto empezarán a desarrollar varios proyectos que encajan con la nueva filosofía de desarrollo urbano que se está construyendo en el país suramericano antes de la celebración de los Juegos Olímpicos de 2016.

Brasil pretende mostrarse como un país “carbonopositivo” que sea la imagen de las ciudades del futuro.

La empresa está también desarrollando varios proyectos de I+D+i, a través de la Universidad de Granada y con el apoyo de constructoras, lo que dará lugar a distintos trabajos aplicados orientados a mejorar la sostenibilidad y eficiencia de las edificaciones.

Entre ellos figura un proyecto europeo que permitirá a Granada contar con el primer autobús de hidrógeno, así como con varias decenas de bicicletas y motocicletas eléctricas.

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

- [Granada estrecha sus lazos económicos con Marruecos](#)
- [Granada, ciudad sin ley](#)
- [La modificación de los planteamientos urbanísticos permitirá mayores aprovechamientos energéticos en nuestras ciudades](#)
- [El PSOE destaca el compromiso decidido de los presupuestos generales del estado con la Costa Tropical de Granada](#)
- [Una nueva sentencia falla a favor del Ayuntamiento en otro recurso interpuesto por la Junta de Andalucía](#)
- [Andalucía revalida el oro en el interautonómico de Torremolinos](#)
- [Un servicio completo e integral](#)